

“ La sagesse nous ordonne de vivre au jour le jour. Les hommes en général sont plus malheureux du passé ou de l’avenir que du présent. Tout remettre entre les mains de Dieu et vivre content de son sort, voilà la sagesse sans laquelle il n’y a point de bonheur.”
(*Extrait d’une lettre du curé Painchaud.*)

Le presbytère de Sainte-Anne avait quelquefois la visite d’une tante du curé Painchaud, madame Whitney née Painchaud et de plusieurs jeunes nièces de cette dernière, les demoiselles Painchaud de l’île aux Grues. Elles venaient passer quelque temps à Sainte-Anne, où elles étaient reçues